
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 5. Dezember 2018, 21:19

Kommando zurück: 1 Reboot --> Rename läuft wieder nicht.

Edit: VideoProc zeigt nach dem Reboot nun wieder die IGPU statt die DGPU an. Direkt nach
dem Update ohne Reboot hat es einmal die Vega angezeigt. Ich verstehe das nicht... Wenn ich
die IGPU abschalte steht in VideoProc "N/A". GVA läuft aber trotzdem, sowohl HEVC als auch
H.264.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40504-wie-wichtig-ist-die-igpu-im-hacki-und-gibt-es-eine-igpu-in-
einem-echten-mac/?postID=469371#post469371
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